

# Seniors et collégiens font connaissance à la bibliothèque

Le Républicain Lorrain – 19 févr. 2024 à 19:08 – Temps de lecture : 1 min



Les jeux ont été plébiscités tant par les anciens que les collégiens .

Afin de confirmer encore le lien intergénérationnel que développent les dirigeants de la bibliothèque François-Mitterrand, ceux-ci ont créé un partenariat avec le collège René-Cassin et en particulier avec les élèves de 3e Segpa et leur professeur Myriam Methlin et bien sûr en tant que voisins, avec la maison de retraite Les Glycines.

## Crêpes et jeux de société

Ainsi jeudi matin, les élèves ont effectué une présentation de jeux vidéo aux seniors et leur ont expliqué les bases. Des parties de jeux de société ont également été âprement disputées. Safia et Clara ont disputé des parties de Uno et Anaïs a joué à Dobble avec Marie-Thérèse et Bernadette, toujours en forme. Fernand et Lucien ont démontré leur savoir-faire dans des parties d'échecs très équilibrées avec le jeune Tristan qui s'est montré plutôt doué. Et pour contenter les estomacs des gourmands pendant la pause goûter, certains élèves du collège René-Cassin avaient préparé des crêpes qui ont été dégustés par tous.

Les participants ont été enchantés et souhaitent renouveler l'expérience afin de développer davantage ces liens intergénérationnels et lutter contre la solitude.